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第 399 回狛江市行財政改革推進本部会議会議録

１ 日 時 令和５年６月 13 日（火）午前８時 50 分～９時 36 分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 本部長 松原市長 副本部長 平林副市長

副本部長 柏原教育長 本部員 髙橋企画財政部長

本部員 田部井総務部長 本部員 片岡市民生活部長

本部員 宗像福祉保健部長 本部員 小川子ども家庭部長

本部員 門井環境部長 本部員 小俣都市建設部長

本部員 波瀬教育部長 本部員 鈴木議会事務局長

４ 事務局 冨田政策室長 中村企画調整担当主査

５ 欠席者

６ 議 題 （１） 狛江市前期基本計画推進プラン 令和４年度進捗状況報告書（案）

について

(２） 狛江市第６次行財政改革推進計画 令和４年度進捗状況報告（案）

について

７ 会議概要

本 部 長 それでは、「狛江市前期基本計画推進プラン 令和４年度進捗状況報告書（案）

について」説明をお願いする。

事 務 局 前回の行財政改革推進本部会議からの主な変更点について、各部において、そ

れぞれの事業の数値に対する寄与率及び取組内容について精査し、改めて令和４

年度の取組内容について、加筆・修正等を行った。25 ページでは、１月に市内で

発生した強盗殺人事件を受けた犯罪の抑止に係る取組等を追記している。その他、

各種取組に関する数値の推移や参加人数等を追記し、文言の整理を行っている。

本日の行財政改革推進本部会議及びこの後の庁議で御了承いただければ、広報こ

まえ及び市ホームページで周知するとともに、議会にも報告する。

本 部 長 本件について、意見等あるか。

副本部長 資料を確認する時間がなかったため、細かな内容確認ができていない。本日決

定する必要があるか。

事 務 局 スケジュールとしては次週以降の審議となっても問題ない。

本 部 長 次回以降の審議とする。次に、「狛江市第６次行財政改革推進計画 令和４年

度進捗状況報告（案）について」説明をお願いする。

事 務 局 前回の行財政改革推進本部会議からの主な変更点について。５ページの指標１

について、令和４年度末現状値を 45.6％（69.4）としていたが、遅れて返送のあ

った市民アンケート結果を反映させたため、45.7％（69.5）に修正。７ページで

は、指標５について、令和４年度末現状値を 26.7％としていたが、分母に誤りが

あったため、26.9％に修正した。20 ページでは、取組項目 38 において、東京グ
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リーンボンド及び地方公共団体金融機構債の購入・運用実績を追記。その他、各

部からの意見を基に取組について追記したほか、文言修正を行っている。

本 部 長 本件についても次回以降の決定とする。

次に、「ペーパーレスの推進状況について」説明をお願いする。

事 務 局 令和４年度のペーパーレスの推進状況について、説明する。ペーパーレスの指

標として、再生紙の購入量及び複合機等の使用料について、令和４年度の状況を

まとめている。再生紙の購入量には、Ａ４が 4,915,500 枚、Ａ３が 309,000 枚と

なり、ペーパーレス推進前の平成 31 年度と比較し 76.9%、令和３年度と比較し

89.8%の購入量となっている。複合機等の使用量については、白黒印刷が

6,804,738 カウント、カラー印刷が 53,483 カウントとなり、平成 31 年度と比較

し 82.5%、令和３年度と比較し 85.4%の使用量となっている。令和４年度につい

ては、日頃の職員のペーパーレスを意識した業務遂行に加え、４階執務室、２階

福祉部フロアのリニューアルに伴う紙資料保管場所の削減や文書管理システム、

生活保護システムでの電子決裁の導入により、購入量及び使用量が減少したと考

えられる。ペーパーレスの推進については、日頃からの職員一人ひとりの意識の

改変が求められるため、改めて「ペーパーレスの取組みに関する基本的方針」を

確認の上、引き続き各職員レベルでペーパーレス化に取り組んでほしい。

本 部 長 質問・意見等なければ、第 399 回狛江市行財政改革推進本部会議を終了する。


